



JULIO 2024 /// NEWSLETTER de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla (GAESCO)

13/06/2024

El presidente de la Cámara de Cuentas visita Foro Gaesco



Manuel Alejandro Cardenete se ha sumado a la larga lista de invitados del Foro Gaesco. En su ponencia, 'Los retos económicos de Andalucía desde la perspectiva del control externo de la Cámara de Cuentas', el presidente de este órgano dependiente de la Junta de Andalucía abordó diferentes aspectos relativos al papel de las instituciones fiscalizadoras, que analizan la eficacia, la eficiencia y la legalidad en el uso de los recursos públicos.

[**LEER MÁS**](#)



21/06/2024

Presentamos el informe sobre las diez infraestructuras prioritarias para Sevilla



Junto a la Cámara de Comercio de Sevilla, Gaesco ha presentado un exhaustivo informe sobre las infraestructuras más urgentes para la provincia de Sevilla, que ha sido elaborado por el estudio Cremades & Calvo Sotelo.

En este documento se detalla el estado y la ejecución pendiente de obras tan importantes como la SE-40, Red de Metro, AP-4 Sevilla-Cádiz, Conexión Santa Justa-Aeropuerto, Cercanías, Alta Velocidad Sevilla-Huelva-Faro, Presa de San Calixto, Eje Ferroviario Transversal, SE-20 y SE-35, integración de la A-376 en Montequito y mejora de accesos a SE-30 y SE-40. La inversión necesaria para estas infraestructuras alcanzaría los 15.000 millones de euros.

[LEER MÁS](#)

24/06/2024

Gaesco se compromete a impulsar el nuevo barrio joven del Cortijo del Cuarto



El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, ha informado a Gaesco sobre uno de sus compromisos de investidura: el nuevo barrio destinado a los jóvenes sevillanos que se va a construir en el Cortijo del

Cuarto. El futuro residencial contará con 5.000 viviendas, la mitad de ellas de VPO y zonas verdes que optimizarán los equipamientos del barrio de Bellavista.

Gaesco apoya sin fisuras esta iniciativa, que avanza en su diseño conceptual, y se ha comprometido a impulsar su desarrollo con la colaboración de las empresas privadas del sector.

[LEER MÁS](#)

01/07/2024

Los medios de comunicación y Sevilla City One, aliados para visibilizar la imagen de Sevilla



Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa y la Asociación de la Prensa de Sevilla han organizado la jornada 'La comunicación, la gran aliada para posicionar Sevilla en el ámbito internacional'. Una iniciativa para poner en valor el importante papel que juega la comunicación, destacando el trabajo de los periodistas y los medios a la hora de transmitir la imagen de Sevilla, tanto en el ámbito más local como en el internacional.

Con este objetivo también se reúne Sevilla City One, iniciativa impulsada por

Gaesco y otras instituciones para convertirse en referente del crecimiento urbanístico más eficiente.

[LEER MÁS](#)

25/06/2024

Jornada sobre la contratación de trabajadores en países origen



Gaesco se ha reunido con la empresa especializada en contratación, Convergencia Sur, en el marco del Programa Construyendo Empleo que tiene en marcha la Fundación Laboral de la Construcción. En este encuentro, se acordó crear una plataforma para facilitar la cobertura de mano de obra en el sector de la construcción con trabajadores de diferentes países.

[LEER MÁS](#)

[Ver más noticias en nuestra página web](#)